

PARIS (MPE-Média) – Après plus d'une décennie de recul, les parts de marchés françaises sont stables depuis 2011, expliquent les analystes de Coe-Rexecode dans une étude récente. Détails.

« Les efforts engagés depuis plusieurs années ont enrayé le recul de compétitivité. L'objectif est désormais de regagner le terrain perdu tout en faisant face à de nouveaux défis », écrivent les économistes du Centre d'observation économique et de Recherche pour l'Expansion de l'économie et le Développement des Entreprises (Coe-Rexecode).



(Source Coe-Rexecode 2013)

Ce centre d'études économiques fines note que la part des exportations françaises dans celles de la zone euro atteint cette année 12,8%, précisant que les parts de marché de la France demeurent stables depuis deux ans, en dépit de situations contrastées d'un produit et d'un secteur à l'autre.

Coe-Rexecode souligne que l'écart de compétitivité entre la France et l'Allemagne s'est creusé suite au choc de coût subi au début des années 2000 dans la foulée de la réduction du temps moyen de travail des français.

Stable à l'échelle de l'eurozone

La stabilisation de parts de marché de la France à l'échelle de la zone euro traduit aussi selon Coe-Rex. les premiers résultats des politiques industrielles.

« Les dispositifs adoptés depuis plusieurs années (crédit impôt recherche, pôles de compétitivité, etc.) ont été renforcés par la création récente de la Banque Publique d'Investissement puis par le crédit d'impôt compétitivité-emploi . Ils ne produiront cependant tous leurs effets que si la base industrielle se renforce », concluent ces experts.

C.J.

Voir aussi sur :

<http://www.coe-rexecode.fr/public/Analyses-et-previsions/Documents-de-travail>

